



東京の国立能楽堂で米国人共演者らと「パゴダ」のけいこをする衣恵さん(左から2人目)

福山市光南町の喜多流大島能楽堂を拠点とする能楽師大島衣恵さん(35)と輝久さん(33)が2日、ロンドンなど欧州3カ国4都市で、全編が英語による新作能「パゴダ(仏塔)」の公演をスタートさせた。米国人メンバーとの共演で、初の英語能に挑む。

(伊藤敬子)

欧洲3カ国で英語能

福
山

喜多流大島さん 新作「パゴダ」

せりふに音符 成果の舞

新作能の原作者は中国系英国人の作家ジャネット・チヨンさん(58)。2007年11月に大島能楽堂で定期公演を鑑賞した縁から、「どうしても大島さんに演じてほしい」とラブコール。ミュージカル用に書き上げた脚本を解体し、米国人の能楽研究家リチャード・エマート武藏野大教授(60)の協力で能の台本に仕立て直した。

小さな村で、幼い息子の命を守るために外国に逃げられた中国



大島衣恵さん

人に預けたチヨンさんの祖母が作品のモチーフ。水牛の毛を三つ編みにした形見の腕輪を手掛かりに、時代を超えて家族が再会し、親子の愛情ときずなを確認する物語だ。上演は約90分。衣恵さんが主人公の美鈴、輝久さんが息子を演じる。

英語の語に音符記号で跡を付けた英語能「パゴダ」の台本

衣恵さんは「イタリア生まれのオペラが世界で上演されるように、国や言語の違いを超えて人間に訴える力がある能樂の可能性を広げたい」と意気込む。

back